

PERS

Momen HUT PDIP ke-49, Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tikep Ajak Masyarakat Dukung Sail Tidore 2022

Iswan Dukomalamo - PERS.CO.ID

Jan 11, 2022 - 19:10



MALUKU UTARA - Rayakan ulang tahun PDIP yang ke-49 tahun, pada hari ke dua dimeriahkan dengan senam sehat, dilanjutkan gerakan bersih lingkungan, giat bersih lingkungan dilaksanakan di taman Tugulufa Kota Tidore Kepulauan (Tikep) Provinsi Maluku Utara (Malut), Selasa (11/1/2022).

Selain senam pagi, warga Kota Tidore Kepulauan juga dihibur oleh artis lokal Sansa Soleman, setelah dihibur beberapa lagu dari Sansa Soleman, masyarakat kemudian diarahkan ke taman Tugulufa dengan agenda bakti bersih-bersih taman.

Turut serta mengikuti kegiatan bakti sosial, Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tidore Kepulauan, Sekretaris Daerah Kota Tikep, Kepala OPD Pemerintah Kota Tikep, Pemerintah Kecamatan se-Kota Tikep, Pemerintah Kelurahan/Desa se-Kota Tidore Kepulauan, ASN Kota Tidore Kepulauan dan masyarakat Kota Tidore Kepulauan.



Wali Kota Tidore Kepulauan Capt.H.Ali Ibrahim mengatakan, ucapan terima kasih kepada Sekretaris Daerah Kota Tidore Kepulauan, organisasi perangkat daerah (OPD) Pemerintah Kota Tidore Kepulauan, Pemerintah Kecamatan se-Kota Tikep, Pemerintah Kelurahan/Desa se-Kota Tidore Kepulauan, ASN Kota Tidore Kepulauan dan seluruh warga Kota Tidore Kepulauan, atas dukungannya.

"Terima kasih yang sebesar-besarnya, atas dukungannya dan bantuannya," ujarnya.

Lanjutnya, pada periode pertama kami melakukan penekanan terhadap kinerja pelayanan, untuk periode ke 2 ini, kami terus melakukan evaluasi peningkatan pelayanan kinerja pendidikan dan kesehatan.

Mari kita sama-sama mensukseskan Sail Tidore 2022, karena ini bukan hanya ajang nasional tapi Sail Tidore 2022 ini juga adalah ajang internasional, karena kegiatan ini dihadiri oleh Wali Kota se-Eropa dan se-Asia. Hal ini tidak terlepas dari kerja-kerja pemerintah dan partai.

"Untuk OPD lingkup Pemerintah Kota Tidore Kepulauan, Camat, Lurah dan Kades se-Kota Tidore Kepulauan, agar membuat bolih promosi Sail Tidore 2022," imbaunya.

Sementara Ketua DPD PDIP Provinsi Maluku Utara, yang juga sebagai Wakil Wali Kota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen, SE., juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pimpinan OPD, masyarakat Kota Tidore Kepulauan yang telah mendukung kegiatan ulang tahun PDI Perjuangan yang ke-49, bantuan bapak, ibu semua, semoga menjadi nilai ibadah disisi Allah SWT.

Tadi sudah disampaikan oleh wali kota, maka saya sampaikan kepada seluruh masyarakat Kota Tidore Kepulauan, untuk bersama-sama mendukung Sail Tidore 2022, karena Tidore menjadi tuan rumah dalam kegiatan internasional, dan sebagai ASN Kota Tidore Kepulauan mari memberikan semangat kepada masyarakat, agar bisa membawa berkah, manfaat besar di Kota Tidore Kepulauan," pungkasnya.

"Kegiatan ulang tahun PDIP yang ke-49 ini adalah program partai, atas nama dewan pimpinan pusat mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara yang telah mendukung kegiatan kami," tutupnya.